
本庄東中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

1 １年生 藤田小学校 ⺟校がなくなるのが少し嫌です。
2 １年生 本庄東小学校 バスを無料で乗れるようにしてあげるのはすごく優しいと思いました。
3 １年生 本庄東小学校 統合することで今までとは違う子と沢山関われるのですごくいいと思いました。
4 １年生 本庄東小学校 バスを無料で出してくれるところがとてもいいと思いました
5 １年生 本庄東小学校 東小学校に人数が増えたら学校はでかくしますか？
6 １年生 藤田小学校 統合することでバス通学になると授業時間とかが減りそうですね

7 １年生 仁手小学校, 金屋小学校
今日はありがとうございました。いい話が聞けてよかったです。
できれば仁手小学校の校庭は芝なので残してほしいです。

8 １年生 本庄東小学校 他の学校との交流の場をつくったらいいと思う
9 １年生 本庄東小学校 非常に魅力的な案だと思いました。市がバス代を負担すると聞きましたがそれで税など、なにか払うものが出て来るのですか。

10 １年生 仁手小学校, 秋平小学校 とても分かりやすい説明ありがとうございました！自分の行っていた学校がなくなってしまうことは悲しいけど東小と合併するのが良かったです！今日はありがとうございました
11 １年生 仁手小学校 統合される小学校がなくなるのは寂しいけど他の学校と交流できていいと思います。
12 １年生 仁手小学校 仁手小学校がなくなるのは、悲しいけど人数が少ないからしょうがないと思いました。
13 １年生 本庄東小学校, 新潟市立早通南小学校 バスのお金は税金ですか？
14 １年生 本庄東小学校 小学校でなくなる学校があると思うので、小学校の生徒にも聞いたほうがいいと思います。
15 １年生 本庄東小学校 小学校の移動手段や人数の少ない小学校を組み合わせるのはいい案だと思った
16 １年生 仁手小学校 他の学校と合体すれば良い点が増えると思うけど出身小学校がなくなってしまうのは悲しいなと思いました。
17 １年生 仁手小学校 いろいろな小学校が統合されたり、色々な面での強化があることがわかりました。特に遠い小学校で統合される(藤田小学校など)ものはバスが有るというのは良いと思いました。
18 １年生 仁手小学校 小学校を公⺠館にしてふれあいの場にするのはいいことだと思いました。

19 １年生 仁手小学校
統合することは、コミュニケション能力が向上したりするので統合するのは良いと思いました。学校の教育に関わるので児童が小規模の学校にいたときと変わらず過ごしちょっとでも
社会に慣れてけばいいともいます。

20 ３年生 本庄東小学校 急に子どもが増えたらどうなるのか
21 ３年生 本庄東小学校 藤田小や仁手小が統合されそうなことは知っていましたが、それについて詳しくしれてよかったです。
22 ２年生 藤田小学校 藤田小学校や仁手小学校の記念碑みたいなのを、作って欲しい。それがあったら嬉しい。
23 ３年生 仁手小学校 少子⾼齢化によって、自分たちの⺟校もなくなってしまうことがわかってとても悲しかったです。ですが、市の⽅でさまざまなことがくふうされていることがわかりました
24 ３年生 藤田小学校 ⺟校がなくなるのはさみしいですが、地域のためならしかたないと思いました

25
３年生 本庄東小学校

少子⾼齢化に真摯に向かってこれからの社会に活かせるようにするための計画がとても良いと感じました。
ご意見ですが藤田、仁手向けのスクールバスで一時間以内で東小につくと書いてありましたが停留所に間に合わなっかた児童や天候の関係でバスが出なっかた場合や朝のホールルーム
に間に合わなかった場合の対策も考えたほうが良いかと思います！

26 ３年生 仁手小学校 少子⾼齢化によって、自分たちの⺟校もなくなってしまうことがわかってとてもざんねんでした

27

２年生 本庄東小学校

通学のバスについて小学生の視点で考えたことなのですが、中学校の自転車通学には範囲が決められていますが、小学生が使える通学のバスは自転車通学のようにバスに取れる生徒が
範囲で決められるのですか？
また、藤田小学校などが東中学校と統合して、藤田小学校など統合した学校を壊すという話でしたが、壊されてしまう学校に通っていた生徒たちにとっては⺟校で、その⺟校を壊すこ
とに生徒たちの意見はもう聞かれたんですか？

28 ２年生 藤田小学校
バス通学について
児童がバスに乗る際、念の為本人か確認できるものがあったほうがいいと考えました。

29 ２年生 本庄東小学校 バス通学のとき、帰るときの時間が１年と６年では違うのでその時はどうするのか
30 ２年生 仁手小学校 小学校が統合されたら使われなくなった小学校は解体するといってましたがそれは完全にきまってしまっているのですか？通っていた小学校がなくなるのはとても悲しいです。
31 ２年生 仁手小学校 出身校がなくなってしまうのはさみしいですが、今後のためにどんどん良くなっていくならいいと思います。
32 ２年生 本庄東小学校 中学生で６km以上の距離があってもバスはだめなんですか?
33 ２年生 本庄東小学校 合併することは校舎が壊されてしまうこともあるけれどより多くの人と関わることができるのでいいことだと思いました。
34 ２年生 本庄東小学校 小学校を合併することによって、今までの人数を維持できることはいいことだと思った。
35 ２年生 本庄東小学校 もしも遠い人でバスに乗るのが遅れてしまった人はどうするのか気になりました
36 ２年生 藤田小学校 バスになることで集合時間が早くなるのか。
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本庄東中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

37 １年生, ２年生 本庄東小学校 すごく説明の仕⽅がわかりやすく、どうして統合などをするのかなどよくわかって納得できました。

38 １年生 本庄東小学校
・通学バスは各自治会1つ1つ回るとかなり時間がかかり、学校授業等への影響が出るのではないか
・温水プール(湯かっこ)への移動は藤田、仁手、北泉等の地域はが大変なのではないか

39 ３年生 仁手小学校 小学校同士の統合は良いと思いました。体育館に空調設備が入るのも良いと思います。
40 １年生 仁手小学校 中1ギャップの解消で不登校がなくなったらいいなと思いました。出身小学校がなくなるのは悲しいけど公⺠館にして地域の人が使ってくれるのはいいと思いました。

41 ３年生 本庄東小学校
今の環境にあわせてクーラーの設置だったり小学校の合併はすごく良いと思いました

42 １年生 藤田小学校 質問なのですが、10pの改装について、すべての学校がこのようなレイアウトになるのですか？それともこのままのレイアウトのまま改装されるのですか？
43 ３年生 本庄東小学校 なるべく早めに工事を行ったほうがいいと思います。
44 ３年生 本庄東小学校 質問なんですけど中学校をリニューアルする費用ってどれくらいかかるのですか
45 １年生 本庄東小学校 プールはいりますか？
46 １年生 藤田小学校 学校プールの集約化の際に授業数や授業時間の変化はあるのですか？
47 １年生 本庄東小学校 温水プールとはなんですか？    冬でもプールがやりたいです。
48 １年生 本庄東小学校 プールは何回ぐらいやるんですか？
49 １年生 本庄東小学校 温水プールになるけど安心してできます
50 ２年生 本庄東小学校 室内プールを創設すると言っていましたが作るのだったらどこに作るんですか？
51 ２年生 本庄東小学校, 北泉小学校 小学校のプールが使われなくなったら、そのプールはどうなるんですか。
52 １年生 本庄東小学校 体育館に空調設備をつけてくれることが良かったです。
53 １年生 本庄東小学校 体育館工事のとき部活はどーなりますか
54 １年生 中曽根小学校 体育館に空調設備をつけるのはとても良いと思いました
55 １年生 本庄東小学校 合併する学校や本庄市の教育についてよくわかったので良かったです。また、体育館にクーラーがつくのほんとに嬉しいです
56 ２年生 本庄東小学校 体育館の空調機の導入などは、とてもいい意見です。
57 ３年生 本庄東小学校 体育館の暑さ対策はとてもありがたいです
58 ３年生 本庄東小学校 道場にクーラつけてください

59 ２年生 仁手小学校
体育館に空調設備をつけるとともに部活で使う武道場にもつけてほしいです。夏休み中は武道場が暑く、シルクドームで何回も練習を行いました。また、二階で熱がこもりやすく、体
育館よりも狭いので40度近くあるときもあります。ご検討お願いします。

60

２年生 本庄東小学校

体育館とかは冷房を設置すると聞きましたが、武道場にもつけてほしいです。
今の夏は本当に熱く熱中症警戒アラートが出ると⻑く練習をすることができません。
そこで、夏休みの練習などではいつもシルクドームなどの冷房があるところで練習をしています。
それでもいいのですがシルクドームの場所を借りるお金や送迎などいろいろ大変な
ところもあります。だから⻑い⽬でみて検討してほしいと思います。

61
３年生 本庄東小学校

私は剣道部です。今日の話を通してやはり、武道場にも空調設備が必要だと感じました。理由としては、武道場には畳などがあるため緊急時の避難場所など人が集まる⽬的で使うこと
ができると思ったからです。また普段の練習でも年中、⻑袖ながズボンの剣道・柔道では体調の面で空調設備が必要だと感じることが多くあります。少しでも検討していただきたいで
す

62 ３年生 本庄東小学校
体育館に冷房がつくことを知って驚きました。
羨ましいです。

63 ２年生 本庄東小学校 夏休みの部活で道場が暑くシルクドームを借りて稽古していたので、シルクドームもすぐに借りれるわけではないので道場に空気調節機を付けてほしい！！

64
２年生 本庄東小学校

体育館が使えない3ヶ月間バスケ部はどこで練習すればよいのか
しっかりと練習できる環境を用意してください
困ります

65 ２年生 本庄東小学校 柔道部が暑そうなので柔道場にもクラーつけて上げて
66 ２年生 本庄東小学校 エアコンはつけたほうがいいと思う。質問に対して論点がずれていたり曖昧な返答が多かった。
67 ２年生 本庄⻄小学校 武道場には冷風機を設置しないと言っていましたが、体育館より畳の⽅が災害時に使えると思うし剣道も柔道も防具や道着などきたりするのでつけて欲しいです。
68 ２年生 仁手小学校 剣道場にもクーラーなどをつけていただきたいです
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本庄東中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

69 １年生 本庄東小学校 中⾼一貫校の話が出ましたが、中学生と小学生を一緒にすることで問題が発生しそうです
70 ３年生 本庄東小学校 小学校、中学校の交流会など行ったほうが良いと思います。
71 ３年生 本庄東小学校 合同にしたら中学での不登校が減るかもだけど、今から合同したら逆に馴染めなく不登校ができちゃうと思う
72 ２年生 本庄東小学校 小中一貫教育では小中学生が交流すると言ってましたが具体的に何をするんですか
73 １年生 仁手小学校 公⺠館だけを作って大人の集いをするのでなく、子どもたちも遊んだり勉強ができる設備などがほしい
74 １年生 本庄東小学校 これからの教育の形などしっかりわかったけれど、⾼齢者たちの集いの場だけじゃなくて子供たちの集いの場もほしいと思った
75 １年生 藤田小学校 公⺠館などを⽼人が行きやすくするの意見で、学校などを公園などにしてほしいと思いました。
76 １年生 本庄東小学校 公⺠館ではなく、貸出用体育館を設置してほしいです
77 １年生 本庄東小学校 本庄には中学生が遊べるスペースがなく公園でも小学生が多く居場所がないので中学生も楽しめて居場所があるところを作って欲しいです。
78 １年生 藤田小学校 昔からある藤田小学校がなくなると思うと少し悲しいので校舎をそのまま公⺠館にできませんか？
79 ２年生 藤田小学校 公⺠館を移したあと、古い⽅の公⺠館をどうするのか

80 ３年生 仁手小学校
⺟校が解体され、形がなくなるのは悲しい気持ちでした。また、公⺠館に変わると言われたのですが、もといる場所とあまり位置が変わらないし、元の位置が平地になるなら、別のも
のにしたり、学校を道の駅や泊まるとこなどにしたほうが、本庄市に来る人も多くなると思いました。また、そのほうが⺟校が形として残って嬉しいです。

81 ２年生 藤田小学校 ⺟校が、人数が少なくなって合併してしまうのは仕⽅がないですが、校舎が壊されて校舎の跡形がなくなってしまうのは悲しいです。校舎を残すということはできないのでしょうか？

82 １年生 本庄東小学校
なぜ自転車はみんな使っては行けないのですか？
また駐輪場はもっと作らないのですか？

83 ２年生 本庄東小学校 バスケットゴールを作って欲しいです
84 ２年生 本庄東小学校 公⺠館いらない
85 ２年生 本庄東小学校 小学校の跡地に新しいバスケットコートがほしい!!!!!!!
86 ２年生 本庄東小学校 壊した学校などにバスケットゴールやサッカーコートを作って欲しいです。
87 ３年生 仁手小学校 学校跡地に店を開店してください
88 ３年生 本庄東小学校 ショッピングセンターなど遊べるところも作って欲しいです。
89 ３年生 本庄東小学校 公⺠館ではなくスポーツ施設を作って欲しいです。
90 ３年生 本庄東小学校 廃校になった跡地を公⺠館以外にも、運動のできる施設を作って欲しいです。
91 ３年生 本庄東小学校 新体制や校舎自体のリフォームも大切かもしれないが、chromebookやパソコン室のパソコンの点検費など教育の質の向上を優先してほしい所存です。
92 ３年生 本庄東小学校 校舎が白くてカメムシが大量に出ています。 助けてください

93 ３年生 本庄東小学校
公⺠館だけ立てて⾼齢者ばかりを優先するのではなく、
若い世代のことをもっと優先するべきだと思います。

94 ３年生 藤田小学校 こんなことより今の学校の校則改正に取り組んでください。
95 ２年生 本庄東小学校 解体にお金をかけるより市内にデパートなどの建物を立てたほうが移住者も増えるし、より良い生活ができると思う。
96 ３年生 仁手小学校 廃棄された小学校を公⺠館にするんじゃなくてみんなが使えるようにしたほうがいいと思います
97 ２年生 本庄東小学校 藤田小や仁手小などの統合して使われなくなった学校は公⺠館ではなく誰でも使える体育館などにしたほうがいいと思います。
98 ３年生 藤田小学校 小学校の跡地に公⺠館をつくるのは良いと思いますが、子供の未来が広がるような施設も必要だと思います

99 ３年生 本庄東小学校
藤田と仁手の人がかわいそうだなと思いました。あと、公⺠館にする意味がわかりません。せめて、公園にしたり子どもたちが遊べたり運動できるところをつくったほうがいいと思い
ます。

100 ３年生 藤田小学校 公⺠館だけでなくスポーツができる場所を作ってほしい
101 ２年生 本庄東小学校 公⺠館とスポーツ場を合成したらいいと思う
102 ３年生 本庄東小学校 硬式ボールが使えるグランドがほしい
103 ２年生 仁手小学校 公⺠館を学校の場所に移動させるのなら体育館は残しておいて、公⺠館を通して体育館を貸し出せるようにしてほしいです。お願いします。
104 ３年生 本庄東小学校 パイナップル農園がほしい
105 ３年生 本庄東小学校 廃校になった校舎は公⺠だけでなくもっと多様に活用したほうがいいと思う。

106 ３年生 本庄東小学校
今回の説明会で使わない学校を、公⺠館にするということを聞きました。
元の学校をこわして公⺠館にするのではなく、元の学校の原型を残した公⺠館にしてほしいです。
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本庄東中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

107 ３年生 藤田小学校
クラス替えがあろうが無かろうが結局仲良く話したりする相手は変わらないと思う
統合して使わなくなった校舎があった場所に公⺠館ではなく各地の温水プールを作る手はないのか、そっち側が処理をめんどくさがっているように感じる

108 ２年生 本庄東小学校
とても素晴らしい計画だと感じましたがその分莫大な予算がかかる様に感じました。特に学校の改修工事や空調設備の工事などは市の援助金のみでどうにかなるのでしょうか。その点
についてご意見をお伺いしたいです。

109

３年生 藤田小学校

小学校の統合は少子化の関係もあるため概ね賛成ですが、統合されて廃校になる学校は⻑年地域のシンボルとして親しまれている所も多いと思います。公⺠館などの形で有効活用する
際には、なるべく原型を残して、ずっと地元から愛される場所になるよう頑張っていただきたいです。また、公⺠館にするのであれば、お年寄りの⽅のコミュニティだけではなく、地
域の⽅に協力をお願いして学童施設としての有効活用などはいかがでしょうか。
ご検討よろしくお願いします。⻑⽂失礼しました。

110 ２年生 本庄東小学校 違う場所に作ろ公⺠館いらない スポーツできるところ作って

111 ２年生 本庄東小学校
バスでの送迎がすごくいいと思いました。しかし個人的な意見ですが、取り壊しを予定している学校は、そのまま残して、子どもたちの遊び場などに活用したり、イベントを開催する
など様々な使い道があるのかなと思いました。

112 ２年生 本庄東小学校
学校の跡地は公⺠館よりスポーツのできる場所にしたほうがいいと思った。お年寄りも少しは運動させたほうがいいと思うし、それで仲良くなったりすれば地域の活性化にもつながる
と思う。

113 ２年生 本庄東小学校
学校の改装や通学バスに使われる資金の出元をもっと透明化し、生徒にも公開してほしいです。
あと公⺠館はそんなにいらないと思いました。

114 ３年生 藤田小学校 小学生にも説明したほうが良いのではないかなと思いました
115 ２年生 本庄東小学校 小学校を統合して市役所を作ることがいいと思いました。
116 ２年生 本庄東小学校 特にないです
117 ２年生 本庄東小学校 特に無いです
118 ２年生 本庄東小学校 特にない
119 ２年生 本庄東小学校 とくにない
120 １年生 本庄東小学校 なし
121 １年生 本庄東小学校 話をちゃんと聞けていました
122 ３年生 本庄東小学校 ためになりました
123 ２年生 本庄東小学校 なし。
124 ２年生 本庄東小学校 なし
125 １年生 本庄東小学校 今後の学校生活がどうなるかだいだい知った
126 ３年生 本庄東小学校 特になし
127 ２年生 本庄東小学校 何もない
128 ２年生 その他の小学校 たのしい
129 １年生 本庄東小学校 特にない
130 ２年生 本庄東小学校 楽しい
131 ３年生 本庄東小学校 特になし
132 １年生 本庄東小学校 特にないです
133 ３年生 本庄東小学校 特になし
134 １年生 本庄東小学校 なし
135 ３年生 本庄東小学校 ないです
136 ３年生 本庄東小学校 なし
137 １年生 本庄東小学校 これからの取組みに付いてしっかりと考えていることを初めて知った。
138 １年生 本庄東小学校 頑張ってほしいと思います。
139 １年生 本庄東小学校 小学生がゆり暮らしやすくなるならいいと思いました
140 １年生 本庄東小学校  
141 １年生 本庄東小学校 とてもわかりやすかった
142 １年生 仁手小学校 なしで
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143 １年生 藤田小学校 なし
144 １年生 本庄東小学校 特になし
145 １年生 仁手小学校  
146 １年生 本庄東小学校 なし
147 １年生 本庄東小学校 難しい言葉だったけど丁寧に質問に答えていていいと思います
148 １年生 本庄東小学校 特にないです。
149 １年生 本庄東小学校 色々と教えてくださりありがとうございました。
150 １年生 仁手小学校   
151 １年生 本庄東小学校, 宝泉東小学校 いろいろなことが起きたりしていることがわかりました。
152 １年生 本庄東小学校 わかりやすい説明ありがとうございます
153 １年生 本庄東小学校 教育の改善などとてもいい向上案だと思いました。
154 １年生 本庄東小学校 新しく何をしているのかしれて良かったです
155 １年生 本庄東小学校 これからの学校生活がしれたので良かったです。
156 １年生 本庄東小学校 なし
157 １年生 本庄東小学校 よく分かった
158 １年生 本庄東小学校 特にないです
159 １年生 藤田小学校 小学校統合についての話自体は知っていたけれど、詳細までは詳しく知らなかったので今日詳しく知れてよかったです。

160 １年生 本庄東小学校
今日の説明会を聞いてみて、色々整備が行われていくんなだなって思いました。
本当にこの説明会を聞いて色々学びました。ありがとうございました。

161 １年生 本庄東小学校 今、少子⾼齢化の影響で⾼齢者は多いけど子供は少ないという事例があるから自分は驚きました
162 １年生 藤田小学校 教育環境について色々しれた
163 １年生 本庄東小学校 今日の説明会とてもわかりやすかったです。

164 １年生 本庄東小学校
小、中学生が更に生活しやすくなるように市が動いてくれていることがわかりました
これからの生活が楽しみになりました

165 １年生 本庄東小学校 学校の統合などいろんな取り組みをすることがわかりました。
166 １年生 本庄東小学校 よかったです
167 １年生 仁手小学校 本日の説明会では、小中学校教育環境についてよくわかりました。小学校をまとめて使わなくなった学校を公⺠館などにするという意見はとてもいいと思いました。
168 １年生 本庄東小学校 ありません
169 １年生 本庄東小学校 なし
170 １年生 仁手小学校 とてもいい案だと思います
171 １年生 本庄東小学校 今後の学校がより良くなると思った。
172 １年生 仁手小学校 特にないです。
173 １年生 本庄東小学校 私は今日の説明会を聞いて小・中学校の教育環境の向上はいいと思いました。
174 １年生 本庄東小学校 なし
175 １年生 本庄東小学校 やっぱり大切だと思った
176 １年生 本庄東小学校 ありがとうございました
177 １年生 本庄東小学校 教育環境向上についていろいろな考えがあるということがわかりました。
178 １年生 本庄東小学校 特にないです。
179 １年生 本庄東小学校  難しい言葉などが入っていて、分かりづらい説明などがあったりしたので、もう少しわかりやすく簡単にしてほしいです。
180 １年生 本庄東小学校 教育環境の向上についてよくわかりました。
181 １年生 本庄東小学校 できるだけ早めに実行してあとから来る人達に楽しく勉強してもらいたいです
182 １年生 藤田小学校 今後の具体的な取り組みについてしれてよかったです。
183 １年生 本庄東小学校 これからの小学校の統合やスクールバスの活用、空調設備についてなど気になっていたけど聞けないような話が聞けてよかった
184 １年生 本庄東小学校 せつめいしてくれてありがとうございました
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185 １年生 仁手小学校 今回は説明会を開いてくださりありがとうございました
186 １年生 伊勢崎市立殖蓮小学校 あんましわかんなかった
187 ２年生 本庄東小学校  
188 ２年生 本庄東小学校 ないです
189 ２年生 本庄東小学校 特にありません。有難うございました
190 ２年生 本庄東小学校 nai
191 ３年生 本庄東小学校 いいと思いました
192 ３年生 本庄東小学校 すごく素晴らしい考えだと思います
193 ３年生 本庄東小学校 とても参考になった
194 ２年生 本庄東小学校 教育環境についてたくさん学べて良かったです。

195 ３年生 本庄東小学校
とても参考になった。
自分たちに関係ないことだけどいいことだと思う。

196 ３年生 本庄東小学校 自分たちの次の世代の学校がどのようなものかわかりました
197 ３年生 本庄東小学校 とてもいいと思った
198 ３年生 藤田小学校 特にないです。

199 ３年生 本庄東小学校
⾼齢者を優先するから日本の少子⾼齢化が進んでしまうと私は考えます。
説明会は非常にわかりやすく、今後の自分のためになり、将来に関わる内容だと思いました。

200 ３年生 藤田小学校 とても関心を持つことができました。
201 ３年生 本庄東小学校 中学校生活が快適になるのがいいなって思いました。
202 ２年生 本庄東小学校 とても興味深い内容でした。これからの本庄市の小中学校のことは自分に関係ないことかもしれないけどしっかりと考えていきたいです。
203 ３年生 本庄東小学校 特にない
204 ３年生 藤田小学校 特にない
205 ３年生 本庄東小学校 特にないです
206 ３年生 本庄東小学校 特にないです
207 ３年生 藤田小学校 特にないです
208 ３年生 本庄東小学校 特にないです
209 ３年生 本庄東小学校 よくきけました
210 ３年生 本庄東小学校 ない

211 ２年生 本庄東小学校
教育環境の向上のためにこれから本庄市が取り組むことについて知ることができたので、
よかったです。

212 ３年生 本庄東小学校 ⾼齢者だけでなく若い世代の⽅々も優先してほしいです
213 ３年生 本庄東小学校 なし

214 ３年生 本庄東小学校
学校がきれいになるのがワクワクしました。
でも公⺠館はある程度の数で⼗分だと思いました

215 ３年生 本庄東小学校 特にないです。
216 ３年生 藤田小学校 小学校の設定などについて詳しくしれて良かったです。
217 ３年生 本庄東小学校 特になし
218 ３年生 藤田小学校 この説明を聞いてもっと本庄市をよくしてくれているのを知ってこれからも頑張ってほしいと思いました。
219 ３年生 本庄東小学校 自分の地域内の学校に関わる話を資料だけでなく、直接聞くことができ、良かったです。
220 ２年生 本庄東小学校 学校を改装したり、小学生の登校をバスにして児童の負担を軽減したりしてくれるのを知って、ありがたいと思った。
221 ３年生 本庄東小学校 特にないです。
222 ２年生 本庄東小学校 よくわからなかった

223 ３年生 本庄東小学校
I agree with you.
Goog luck!

感
想
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224 ３年生 本庄東小学校
少子⾼齢化についてよく聞いてはいたけど、あまり身近に感じることはなかったので、今回のような学校の合併についてなどの説明を聞いて、決して他人事ではないのだと実感しまし
た。自分も本庄市⺠の一人として今起こっている問題について考えていきたいです。

225 ３年生 藤田小学校 なし

226 ２年生 本庄東小学校
改修などが多いが予算が⾜りるのか 公⺠館は必要あるのか 温水プール（ゆかっこ）は借りるにはお金がかかるがどうするのか 私達がいなくなったあとに改修するのに私達が聞く
必要があったのか

227 ２年生 本庄東小学校 年度が進むにつれて学校の仕組みや内装が変わって、複雑になっていくということが分かりました。
228 ２年生 本庄東小学校 特にありません
229 ３年生 本庄東小学校 小学校が合併するのはびっくりしましたが、

230 ３年生 本庄東小学校
日本は少子⾼齢化が原因で子どもの人数が減少しているとしって、私たちの学校なども合併したりと色々あって大変だと思うけど、少子⾼齢化をなくして、持続可能な社会に少しでも
貢献できるようにしたいです。また、公園や雨の時でも室内で遊べる場所や勉強でみんなと差がつかないようにする

231 ３年生 本庄東小学校 非常によい
232 ３年生 本庄東小学校 少子⾼齢化の現状について知れたので良かったです。
233 ３年生 本庄東小学校 楽しかった！
234 ２年生 本庄東小学校 ない
235 ２年生 本庄東小学校 。
236 ２年生 藤田小学校 ない
237 ２年生 本庄東小学校 特にありません
238 ２年生 本庄東小学校 なし
239 ２年生 本庄東小学校 なし
240 ２年生 本庄東小学校 なし
241 ２年生 本庄東小学校 なし
242 ２年生 柏市立土南部小学校 なし
243 ２年生 本庄東小学校, その他の小学校 ない
244 ２年生 本庄東小学校 今日やって内容などがわかって良い時間になりました、ありがとうございました
245 ２年生 藤田小学校 なし
246 ２年生 本庄東小学校 説明が分かりづらかったです
247 ２年生 仁手小学校 人数が少なくなってきててかっぺいの話なども確かにと思いました
248 ２年生 本庄東小学校 ほんとに公⺠館多すぎ
249 ２年生 本庄東小学校 特になし
250 ２年生 本庄東小学校 なし
251 ２年生 藤田小学校 特になし
252 ２年生 本庄東小学校 本庄市の現在の教育環境について少しだけわかりました。
253 ２年生 本庄東小学校 公⺠館が多いと思います
254 ２年生 藤田小学校 特にないです
255 ２年生 本庄東小学校 特にないです。
256 ２年生 本庄東小学校 なし
257 ３年生 本庄東小学校 特になし
258 ２年生 本庄東小学校 ない
259 ３年生 本庄東小学校 児童、生徒たちにとっていいものにしてほしいです
260 ３年生 本庄東小学校 とても興味深い話が聞くことができました。
261 ３年生 藤田小学校 特になし
262 ３年生 本庄東小学校 とてもいいと思います
263 ３年生 本庄東小学校 すごく将来がたりました
264 ３年生 本庄東小学校 自分が卒業したあとなのが残念です
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265 ３年生 仁手小学校 本庄市がより良くなるようなことを考えることができた。
266 ３年生 本庄東小学校, 仁手小学校 頑張ってください
267 ３年生 藤田小学校 将来が楽しみです。
268 ３年生 本庄東小学校 いい学校になってほしいと思います
269 ３年生 本庄東小学校 いい考えだと思いました。
270 ３年生 本庄東小学校 将来がたのしみです
271 ３年生 八木崎小学校 未来がどんな感じになるのか楽しみです
272 ３年生 本庄東小学校 いい考えだと思いました。
273 ３年生 本庄東小学校 子どもたちは、すごく嬉しいことだと思います。
274 ３年生 藤田小学校 特にないです

275 ３年生 本庄東小学校
詳しく教えてもらいいい案だなと思いました。
自分はもう卒業だから利用できないのが残念です。

276 ３年生 本庄東小学校 本庄市が今よりもよりよい場所になるだろうなと思いました。
277 ３年生 本庄東小学校 学校をより良くするにはとてもいいことだと思いました。
278 ３年生 本庄東小学校 みんなのために色々考えてくださって、良いと思います。
279 ３年生 藤田小学校 本庄市のために色々考えてくれている人がわかりました。
280 ３年生 藤田小学校 特にないです

281
３年生 本庄東小学校

校舎の改修や空調の設置などとても生徒達が欲しているポイントだと感じております。また、これまでに教育委員会様で何かしら決定したとしても生徒の意見はほぼ届くことなくいつ
の間にか実行されているということが多かったため今回の生徒たちの意見を聞く機会を用意していただいたこと誠に嬉しく感じております。学校がよりよくなること心から期待してお
ります。

282 ３年生 本庄東小学校 今回説明した事柄をぜひアピールして本庄市の人口を増やしていってほしい
283 ２年生 本庄東小学校 私達のからの質問にもすべてしっかり答えられるほどちゃんと考えていて心配することは何も無いかなと思いました
284 ２年生 本庄東小学校 わかりやすかった
285 ２年生 本庄東小学校 ない
286 ２年生 本庄東小学校 特になし
287 ２年生 本庄東小学校 特にない
288 ２年生 本庄東小学校 特にないです
289 ２年生 仁手小学校 ないです
290 ２年生 本庄東小学校 相手は真剣に質問してるのに質問者のことを笑うのはちがうと思います
291 ２年生 本庄東小学校 特にないです
292 ２年生 本庄東小学校 生徒や児童が気持ちよく過ごすことができるようお願いしたいです。
293 ２年生 本庄東小学校 sugokatta
294 ２年生 本庄東小学校 抽象的
295 ２年生 本庄東小学校 とても関心が持てました。
296 ２年生 藤田小学校 ないです
297 ２年生 仁手小学校 特にありません。
298 ２年生 本庄東小学校 ない
299 ２年生 本庄東小学校 わかりやすかったです
300 ２年生 仁手小学校 とくにはないです
301 ２年生 本庄東小学校 ありません
302 ２年生 本庄東小学校 特にない
303 ２年生 本庄東小学校 今後も生徒や児童が気持ちよく過ごせるよう、努めてほしいです。
304 ２年生 藤田小学校 特にありません
305 ２年生 藤田小学校 特にないです
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306 ２年生 本庄東小学校 なし
307 ２年生 本庄東小学校 ない
308 ２年生 藤田小学校 特にありません
309 ２年生 本庄東小学校 特になし
310 ２年生 本庄東小学校 今まで普通に通っていた学校がどんどん新しくなっていくことにすごい興味を持ちました。
311 ２年生 本庄東小学校 なし
312 ２年生 仁手小学校 ないです
313 ２年生 本庄東小学校 とてもいい説明だったと思います。子どもたちの意見を第一にして工事や増築を行ってください
314 ２年生 本庄東小学校 ないです
315 ２年生 本庄東小学校 特になし
316 ２年生 その他の小学校 学校が合体することで勉強がよりよくなるので良いなとおもいました
317 ２年生 本庄東小学校 とくにないです
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